

Todesanzeigen Altbürgermeister Thomas Hußl "Stoffl"

TT 15.4.1985





Die Zeit, Gott zu suchen, ist dieses Leben,
die Zeit, Gott zu finden, ist der Tod.
Die Zeit, Gott zu besitzen, ist die Ewigkeit.

Nach einem arbeitsreichen Leben, erfüllt von Liebe und Sorge für seine Familie und die Allgemeinheit, hat Gott der Herr meinen lieben Gatten, unseren guten Vater, Großvater, Urgroßvater, Schwiegervater, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Paten, Herrn

Thomas Hußl

**Bauer beim Stoffeler in Terfens
Altbürgermeister
Ehrenringträger der Gemeinde Terfens
Träger der Verdienstmedaille des Landes Tirol
Ehrenmajor des Schützenbataillons Schwaz
Ehrenhauptmann der Schützenkompanie
Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr und
langjähriger Obmann der Raiffeisenkasse Terfens
Kaiserjäger, Inhaber versch. Kriegs- und Schützenauszeichnungen**

am 13. April 1985 nach längerer Krankheit, versehen mit den heiligen Sterbesakramenten, im 88. Lebensjahr in die ewige Heimat abberufen. Die Einsegnung ist am Dienstag, den 16. April 1985, um 13.30 Uhr vor dem Gemeindehaus. Von dort geleiten wir unseren lieben Verstorbenen zum Gottesdienst in die Pfarrkirche und anschließend zu seiner letzten Ruhestätte. Die Rosenkränze beten wir am Sonntag und Montag um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Terfens, Kolsassberg, Stans, Hall i. T., am 13. April 1985.

In Liebe und Dankbarkeit:
**Hanni geb. Klingler, Gattin
Heinz, Thomas, Rudolf, Anna und Maria, Kinder
Frieda, Erika, Maria, Max und Herbert, Schwiegerkinder
Hans, Maria und Notburga, Geschwister
und im Namen der Enkel, Urenkel, Schwäger, Schwägerinnen,
Patenkinder sowie aller Verwandten**

Die Gemeinde Terfens gibt Nachricht vom Hinscheiden des Herrn

Thomas Hußl

**Altbürgermeister
Ehrenringträger der Gemeinde Terfens
Inhaber der Verdienstmedaille des Landes
langjähriger Schützenhauptmann
langjähriger Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr
Obmann der Raiffeisenkasse**

Der Verewigte war durch 36 Jahre im Gemeinderat, davon 18 Jahre als Bürgermeister. In dieser Zeit hat er sich bleibende Verdienste um unsere Gemeinde erworben. Die Bevölkerung wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir verabschieden uns vom Verstorbenen am 16. April um 13.30 Uhr vor dem Gemeindehaus und begleiten ihn anschließend zu seiner letzten Ruhestätte auf dem Ortsfriedhof.

Für den Gemeinderat:
**Der Bürgermeister
Franz Purner**